



Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden
E-Mail: pressereferat@wiesbaden.de
<http://www.wiesbaden.de/presse>

12. September 2014

Film, Freizeit & Feste, Homepage, Kultur

„Wüstentänzer“ im Caligari

In diesem Jahr begleitet die Caligari Filmbühne, Marktplatz 9, die Veranstaltungsreihe „Wiesbaden tanzt“ mit dem Spielfilm „Wüstentänzer“. Der Film von Richard Raymond wird am Samstag, 20. September, um 20 Uhr in der englischen Originalfassung mit Untertiteln gezeigt.

Tanzen steht im Iran unter Strafe. Für den jungen Afshin Ghaffarian ist das Verbot jedoch nur schwer zu befolgen; zu groß ist seine Faszination für den Tanz. Als Student in Teheran bringt er sich durch Youtube-Videos von einem gehackten Internet-Account selbst das Tanzen bei. Seinen Inspirationen sind dabei keine Grenzen gesetzt. Bald findet er Gleichgesinnte, mit denen er eine Untergrundtanzgruppe gründet. Sie probt heimlich in einem Versteck, das für sie zu einem Ort voller Hoffnung und Freiheit wird. Mit seiner Tanzpartnerin Elaheh verbindet ihn allerdings mehr als nur die Liebe zum Tanz. Kurz vor den Präsidentschaftswahlen, inmitten von großen politischen Spannungen zwischen radikalen Muslimen und Reformern, beschließt Afshin vor ausgewähltem Publikum aufzutreten: in der Wüste, 100 Kilometer von Teheran entfernt. Durch einen Tipp ist die Moralpolizei den illegalen Tänzern bereits dicht auf der Spur.

Karten zu 6 Euro, ermäßigt 5 Euro, gibt es bei der Tourist Information, Marktplatz 1, und täglich von 17 bis 20.30 Uhr an der Kinokasse. Mit dem Kombi-Ticket „Wiesbaden tanzt“ ist der Eintritt frei.

+++